



EN LA FOTOGRAFÍA, JUGADORES QUE HASTA MARZO DEL 2024 CONFORMABAN EL PLANTEL MASCULINO PROFESIONAL DE SAN MARCOS DE ARICA. HOY EN DÍA, SE ESTÁ APOSTANDO AL "REDUCIDO".

## SMA: Quiénes siguen y no en 2025

De lo oficial y extraoficial, estos serían los jugadores que pelearían la Primera "B" del próximo año. De Báez, se anunció su salida.

Deportes  
 constanza.vergara@estrellaarica.d

Se da por terminada la participación de San Marcos de Arica en el Campeonato Ascenso de Fútbol Clínicas Achs de Salud Primera "B" luego de haber caído en el Mundialista en la última fecha ante Unión San Felipe por un 1 a 2 que costó el cupo a la Liguilla de Promoción a Primera División y lo posicionó en el 11° lugar de la tabla. Tras el escenario, y dando vuelta la página, el cuerpo técnico se está armando de cara a su proyecto futbolístico en la temporada 2025, y sosteniendo ajustes en cada una de las posiciones del cuadro local.

Seguirían en Los Bravos del Morro el ariqueño Korben Rojas, y el meta argentino Nicolás Temperini. Otros jugadores claves como Augusto Barrios y Bairo Monroy, hoy en día,

tienen contrato vigente. Los recién llegados en la segunda rueda del 2024 a petición del DT. Germán Cavalieri, Javier Rivera y Matías Zamora, también están considerados. Ambos, a diferencia de los demás jugadores del plantel, firmaron un contrato que debía renovarse según los minutos que sumaban en cancha.

También, tienen contrato vigente y seguirán defendiendo al elenco Sanmarquino, los locales Cristóbal Guerra, Nicolás Rivera, Fabián Rosales, D'Hidier Pereira, Camilo Vilches, Reinner Campos y Luis Maluenda. En esa línea, Rosales, Pereira, Vilches, Campos y Maluenda, son jugadores juveniles.

Por otro lado, la dirigencia a la fecha, no ha entregado mayores antecedentes acerca de los jugadores que no siguen, o se les terminó el contrato. Sin embargo, entre rumo-



EL "20", FELIPE BÁEZ NO ESTÁ CONSIDERADO AL AÑO 2025 POR SMA.

res, no son una carta para el plantel Sanmarquino, Gonzalo Medina, Brayam Viveros, Mauricio Godoy e Ignacio Ayala. Por su parte, no tienen contrato vigente, pero podrían permanecer Arica, Cristóbal Cáceres y Hugo Rojo.

A la lista de los jugadores no considerados por Cavalieri, se suman Fabián Piriz, Gustavo Guerreño, Jorge González, Felipe Báez, Claudio Abarca, Mikel

### "ERA PRIORIDAD PARA FELIPE QUEDARSE"

El representante del mediocampista Felipe Báez, Gabriel Pereira, mantuvo conversaciones con La Estrella de Arica, donde sostuvo que durante el día lunes se le confirmó que Felipe no está considerado por Germán Cavalieri al 2025. "Sinceramente, espero que los motivos por los que el técnico haya dejado fuera a Felipe o no lo tenga en consideración, hayan sido futbolísticos". De los motivos, Pereira comentó que aún no tiene respuestas, y que espera que el DT. de Los Bravos, lo pueda comunicar en su debido momento. En ese sentido, Gabriel explicó que la prioridad de Báez era quedarse en Arica. "Era prioridad por lo que él siente por el club, y lo que le entregó. Su intención y la mía, siempre fue quedarnos, llegar a un acuerdo y conversar". De la misma forma, Pereira resaltó que hay equipos interesados en el "20" de SMA. "Hay clubes muy interesados, aún no hemos tenido nada concreto. Tendremos paciencia, porque oportunidades a Felipe no le faltarán, ya que es uno de los mejores volantes de contención de la categoría", cerró.

Oportunidades a Felipe no le faltarán, ya que es uno de los mejores volantes de contención de la categoría".

Gabriel Pereira

Arguinarena, Daniel Vencio, Eduardo Farías y Bastián Araya. A diferencia de Rojo y Cáceres, estos últimos dos jugadores Farías y Araya, tienen contrato vigente. En un posible, la decisión deja a varios de estos jugadores en la disyuntiva de buscar nuevos horizontes en otros equipos o de esperar una oportunidad en el mercado de fichajes, mientras San Marcos de Arica reestruc-

tura su plantel con miras a mejorar su rendimiento en la competencia.

Cabe destacar, que quienes fueron cedidos a préstamo este año, en este caso: Nahuel Donadell (Cobreloa), Marcos Camarda (Club Atlético River Plate de Uruguay), Mauricio Arias (Provincial Ovalle) y Benjamín Tapia (Deportes Puerto Montt) deben volver al club San Marcos de Arica.